Zur Geschichte unserer Heimatstadt Würzburg:

Unterrichtsgang zur Festung Marienberg





Im Oktober wanderten die Eulen- und Sonnenkinder über die Tellsteige hinauf zur Festung Marienberg. Schon auf dem Weg gab es Geschichte(n) zu erzählen! Die Festungsanlage wurde im Rahmen einer "Fotosuche" erkundet. Wir hatten Glück, dass wir kurz vor den geplanten, langwierigen Renovierungsarbeiten tatsächlich noch alles besichtigen konnten!







Eine interessante Führung gewährte den Viertklässlern besondere Einblicke in verschiedene Gebäude und einen dunklen, "geheimen" Gewölbegang, der uns in den Fürstengarten entließ. Unsere Highlights waren die direkten Blicke in den tiefen Brunnen und das prunkvolle Innere der Marienkirche, sowie das beklemmende Gefühl, im Gefängnis von Tilman Riemenschneider eng beieinander zu stehen. Wir alle waren sehr beeindruckt!